
Schützen sagen DANKE!
Fahnenschmuck für die Tageshelden 2020 in der Corona-Krise

Mit dem Fahnenschmuck zu Schützenfestzeiten signalisieren wir, dass wir 
einen Grund zum Feiern haben. Wir schmücken unsere Orte, Straßen und 

Häuser mit schönen Fahnen. Eine jede Schützenfahne, egal welche Farbe, ist 
auch eine Kirchenfahne, denn Sie steht für unsere Ideale von „Glaube, Sitte 

und Heimat“. Das Osterfest ist unser größtes christliches Fest. Das Leben 
feiert den Sieg über den Tod! Angst und Not weichen der Hoffnung und der 
Zuversicht. Gerade in Corona-Zeiten sind positive Signale für uns und unsere 
Gesellschaft wichtig. Feiern wir Ostern als Wendepunkt zum Guten. Feiern 
wir auch die Menschen, die in dieser Krise großes für unsere Gesellschaft 

leisten! Sagen wir Ihnen Danke, in dem wir gerade zu Ostern unsere 
Schützenfahnen hissen und damit Flagge zeigen. Für eine starke 

Gesellschaft mit einem starken Glauben, die in Krisenzeiten zusammenrückt 
und die Herausforderungen gemeinschaftlich bewältigt.

Sagen wir den Helden dieser Tage Danke mit unserem Fahnenschmuck und 
geben dem Osterfest so die besondere Aufmerksamkeit in dieser Zeit!

Mach mit, teile diesen Aufruf in deinem Netzwerk,
setze ein Zeichen der Hoffnung. Wenn nicht zu Ostern, wann dann?

Frohe Ostern wünscht deine 
Schützenbruderschaft/-verein! 

Habt euch wohl und bleibt gesund!

Schützen hissen die Fahne zu Ostern 
als Zeichen der Hoffnung und 

der starken Solidarität mit den 
täglichen Helden unserer Tage!


